

■ BOIS D'ARCY

Au Devant de la vie aux Gobelins



Les adhérents d'Au Devant de la vie.

L'association Au Devant de la vie a organisé le jeudi 7 février une sortie pour ses adhérents dans le lieu historique qu'est la Manufacture des Gobelins, dans le 13^e arrondissement de Paris.

L'enclos des Gobelins, ce n'est pas moins de 600 palais de la République aménagés en tapis et tapisseries grâce à 80 artistes, 23 000 nuances de couleurs et 3 manufactures qui conservent un savoir-faire unique et traditionnel en tissage.

La manufacture des Gobelins

confectionne de la tapisserie en utilisant respectivement la méthode de haute lice et basse lice. La manufacture de la savonnerie est quant à elle dédiée à la production de tapis grâce à la méthode de haute lice. La guide a mené les adhérents dans les secrets des ateliers des liciers.

La visite de deux des trois ateliers encore en activité a ainsi permis de découvrir la minutie et la précision avec laquelle travaillent ceux qui façonnent les plus belles œuvres à destination

des palais officiels. Une visite inédite qui lève le voile sur ce métier transformant la main de l'homme en celle d'un artiste.

Pour terminer cette visite, une collation réconfortante a été servie dans un ravissant restaurant tunisien proche de la manufacture.

La prochaine visite est prévue le 19 février et sera consacrée au musée Picasso de Paris.

Daniel Eglizeaud

www.audevandela vie.fr

■ BAILLY

200 nouveaux habitants s'installent

Avec le vieillissement de la population, Bailly a perdu 400 habitants depuis 2009. La commune a décidé d'inverser la tendance. L'acquisition d'une friche boisée, derrière l'hôtel de ville, a permis l'édification de 84 logements, dont 27 sociaux, qui apportent à la ville 200 habitants supplémentaires.

Quartier reconfiguré

La résidence Les Sentes de Bailly a été inaugurée, samedi 16 février, 6 mois après l'arrivée des premiers ménages. « Ces nouveaux habitants permettent à notre commune de maintenir ses services, ses commerces et d'éviter la fermeture de classes », se réjouit Claude Jamati, maire (SE) de la ville.

Petits immeubles collectifs et maisons individuelles, composent l'ensemble, qui a permis de reconfigurer totalement cette partie du centre-ville.

Le promoteur Bouygues Immobilier a en effet signé un PUP (projet urbain partenarial) avec Bailly, à hauteur de 500 000 euros, permettant à la commune d'engager des travaux de voirie.

Une circulation automobile ralentie à 30 km/h, une place devant l'école réaménagée,



Claude Jamati et Elodie Pinta, directrice régionale Bouygues Immobilier, inaugurent la résidence Les Sentes de Bailly.

rendue largement piétonne, 20 places de stationnement créées, un accès reconfiguré vers le parc de la Châtaigneraie ont changé le visage du quartier.

Le parvis de l'école de la Pépinière devrait être baptisé Claude-Erignac, à la mémoire de l'ancien préfet des Yvelines, assassiné en Corse le 6 février 1998. « Claude Erignac a fait beaucoup pour Bailly, évitant notamment la construction d'une sortie destinée au poids lourds, lors du projet de construction d'une extension de l'A86 en souterrain », se

souvent Claude Jamati.

Le parc de la Châtaigneraie est en outre maintenant largement connecté au quartier, grâce à des sentes traversant la résidence qui ont été rétrocedées à la Ville par le promoteur.

« Il y a vraiment un aspect village ici, avec du calme et de la verdure. C'est ce qui nous a poussés à quitter Le Chesnay-Rocquencourt pour venir à Bailly », confie Bérénice, qui vient d'emménager en famille aux Sentes de Bailly.

Emmanuel Fèvre